La Jornada Sección: Capital 2023-12-09 04:01:33

120 cm2

Página: 24 \$25,983.07

1/1

Insta Godoy a legisladores para que voten con libertad

JOSEFINA QUINTERO, SANDRA HERNÁNDEZ Y ÁNGEL BOLAÑOS

La titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos, hizo un llamado a los diputados locales a que voten en libertad y con apego a su conciencia, "sin consignas partidistas o intereses de grupos económicos o criminales", el dictamen que la ratificaría en el cargo por otros cuatro años.

Después de que el jueves pasado la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso capitalino determinara por mayoría avalarla, la funcionaria emitió un mensaje en el cual señaló que ahora corresponderá al pleno del Congreso local discutir y aprobar el dictamen.

Ante este análisis, pidió a los legisladores que no permitan "que ideas ajenas a la procuración de justicia dictadas por intereses económicos, partidarios y que han tomado a la corrupción como un derecho se impongan en su conciencia y les dicten su voto".

Expuso que el reino de la impunidad al que estaban acostumbrados algunos grupos criminales no regresará jamás y que "ningún interés ajeno a la procuración de justicia impedirá el ejercicio de las funciones de la fiscalía.

"Tengan la certeza de que seguiremos trabajando para que la justicia se convierta en una realidad cotidiana", puntualizó la fiscal.

Agradeció a todos los que han respaldado su trabajo y manifestado por su ratificación. Mencionó a organizaciones de la sociedad civil, defensores de derechos humanos, agrupaciones de feministas, instituciones académicas, grupos de ambientalistas, asociaciones de abogados, empresarios y, sobre todo, de las víctimas.

Respaldo oficial y partidista

El jefe de Gobierno, Martí Batres, y Morena respaldaron a la funcionaria, "pues se trata de una persona honesta, alejada de viejas prácticas, garantías para una verdadera procuración de justicia".

El mandatario local mencionó el caso de Guanajuato –entidad gobernada por el PAN–, donde ratifican a sus fiscales pese a que se reportan 68 homicidios por cada 100 mil habitantes; "en cambio, aquí en la capital tenemos una que han disminuido los índices delictivos, sobre todo en el terreno de los que tienen que ver con la investigación y cómo no vamos a querer su ratificación".

El dirigente morenista, Sebastián Ramírez, alertó la intención del bloque opositor de bloquearla en el pleno, aun con el reconocimiento que Godoy tiene entre los capitalinos.



Excélsior Sección: comunidad 2023-12-09 03:02:11

195 cm2

Página: 18 \$9,538.20

1/1

PROCESO DE RATIFICACIÓN

Fiscal pide a diputados que voten con libertad

Godoy solictó a los diputados locales que no se impongan intereses que van en contra de la justicia

POR HILDA CASTELLANOS

hilda.castellanos@gimm.com.i

La titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, hizo un llamado a los diputados locales para que en la discusión y análisis del proceso de ratificación de su encargo, voten con libertad y sin consignas partidistas o intereses de grupos económicos o criminales.

"A los legisladores y legisladoras les pido que no permitan que intereses ajenos a la procuración de justicia, dictados por intereses económicos, partidarios y que han tomado a la corrupción como un derecho, se impongan en su conciencia y les dicten su voto", externó.

Al agradecer a los integrantes de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso capitalino, el aval del dictamen para su ratificación, Godoy reiteró su compromiso con la impartición de justicia y aseguró que "el reino de la impunidad al que estaban acostumbrados algunos grupos criminales, no regresará jamás".

"Ningún interés ajeno a la procuración de justicia impedirá el ejercicio de las funciones de la Fiscalía", destacó la funcionaria capitalona en un mensaje a medios.

Agregó que seguirá trabajando para que la justicia se convierta en una realidad cotidiana. La próxima semana el pleno del Congreso votará la ratificación.

REITERA RESPALDO

El jefe de Gobierno, Martí Batres, reiteró su respaldo a Godoy y mencionó que quien esté al frente de la dependencia "deberá ser una persona completamente independiente de la delincuencia".

Insistió en que la fiscal cuenta con las credenciales para mantenerse al frente y "los resultados en materia de seguridad son una muestra".

Ayer se dio el banderazo al operativo de seguridad Iztapalapa-Gustavo A. Madero, en el que participarán más de siete mil elementos.

En ambas alcaldías se habilitarán puntos de revisión, destacaron las autoridades.



Foto: Cuartoscure

Autoridades locales encabezaron el arranque de un operativo de seguridad en las alcaldías Iztapalapa y Gustavo A. Madero.

